

Tokyo 2013: Honda zeigt Urban SUV und S660 Concept

Auf der Tokyo Motor Show (- 1.12.2013) hat Honda heute das Serienmodell des neuen Urban SUV erstmals der Öffentlichkeit präsentiert. Der auf der Plattform des neuen Honda Jazz basierende Crossover soll 2015 nach Deutschland kommen. Eine zweite Weltpremiere feierte der Roadster S660 Concept.

Das Außenendesign des neuen Urban SUV, der am 20. Dezember zunächst in den japanischen Handel rollt, hat im oberen Teil der Karosserie coupéartige Züge. In Japan wird das Modell unter dem Namen Vezel als Hybrid und als Benziner erhältlich sein. Das Hybridmodell verfügt über das neue Sport Hybrid i-DCD (Intelligent Dual Clutch Drive), eine Verbindung aus 1,5-Liter-Verbrennungsmotor, Doppelkupplungsgetriebe und einem kraftvollen Elektromotor.

In Tokio erstmals zu sehen ist auch das S660 Concept. Der kompakte Roadster ist für den japanischen Markt kreiert und soll 2015 in Produktion gehen.

Ebenfalls am Stand geparkt ist das sportliche NSX Concept, das seiner Serienfertigung 2015 entgegenseht. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Honda Vezel Hybrid



Honda Vezele Hybrid



Honda Vezele Hybrid



Honda S660 Concept



Honda S660 Concept



Honda S660 Concept



Honda S660 Concept



Honda S660 Concept



Honda S660 Concept



Honda S660 Concept



Honda S660 Concept



Honda S660 Concept



Honda NSX Concept



Honda NSX Concept



Honda NSX Concept



Honda NSX Concept



Honda NSX Concept
